

**España marcha bien** *España pasa en poco tiempo de ser el enfermo de Europa a ser el motor del crecimiento*  
*La reforma laboral, el embriamiento del déficit y el saneamiento del sector financiero, sus principales logros.*

*Duche Bank: España ha variado su modelo económico enfocándolo hacia la búsqueda de un crecimiento moderado y la recuperación de la competitividad y rentabilidad de sus empresas por una vía muy alemana: la contención de los salarios.*

*España lideró el avance de la zona euro en el segundo trimestre, con un alza del PIB del 0,6%, frente al estancamiento de Francia (0%), la contracción de la economía germana (-0,2%), que algunos consideran temporal, y la recesión en la que ha vuelto a sumirse Italia, tras acumular dos trimestres consecutivos de descensos.*

Estas son opiniones vertidas en un diario cualquiera (incluido el que Ud. Piensa), un día cualquiera.

De esos que los compran porque quieren oír, leer, ver, etc. que otros digan lo que uno quiere oír

. La información se ha convertido en eso.

No un aumento de conocimiento, sino en pagar por escuchar lo que uno quiere, piensa, desea escuchar o desea pensar.

El tema es igual, parece como si el escuchar lo que queremos, es como si nuestro comportamiento, actuaciones, pensamientos u obras, se vistiese de santidad, veracidad y fuesen "perdonados nuestros pecados", al comprobar que alguien desde su escritorio, escribe y publica eso mismo.

---

¿Han caído los medios de información, en el servilismo a la carta? ¿O los lectores compran lo que quieren y los medios se adaptan a las necesidades del mercado? Sea como sea, lo cierto es que

la información, brilla por su ausencia.

Al menos la información real; la que realmente está en la calle y no en los deseos.

Si tenemos en cuenta, los párrafos del comienzo de esta opinión, y lo analizamos con respecto a la situación de los españoles, es decir de España, a mi me da la impresión de que eso no es lo que ocurre, al menos en mi entorno.

Lo que si ocurre, es que se creó una "sima", laboralmente y socialmente hablando, de forma que cualquier montículo posterior, es una "cima".

Que como también se decía,

España se está germanizando (como razón positiva)

. Pero si España, no es Alemania, en ningún concepto, solo cabe suponer, que es una excusa indefinida, para que se piense que algún día, cuando seamos mayores, comeremos jamón, y seremos altos, rubios, y con BMW como los germanos.

De todas formas, yo que, a pesar de los años, sigo comiendo mortadela, todavía sigo pensando, que negar la realidad tiene que tener algún beneficio para el que lo hace, y que no consiste solamente es la táctica de meter la cabeza bajo tierra, que por cierto, el avestruz no lo hace.

Maestro Liendres

[liendresmaestro@gmail.com](mailto:liendresmaestro@gmail.com)